



## FCI EUROPA POKAL 2018 - EUROPEAN CUP FCI 2018

### Internationale Vollgebrauchsprüfung für Teckel- Multi Trail for Dachshunds Inter VGP CACIT - CAC- 24/08/2018

#### Ausschreibung-Announcement

Der FCI Europapokal für Teckel wird im Jahr 2018 in Kleve (Deutschland) vom 24.08.2018-26.08.2018 stattfinden  
The FCI World Cup for Dachshunds 2018 will be placed in Kleve (Germany) on 24.08.2018-26.08.2018.

**Ort\*\* Place:** Nierswalder Landhaus, Dorfstrasse 2, 47574 Goch

**Prüfungsrevier\*\*Trailaera:** Revierforstamt Niederrhein, Reviere des Reichswald Kleve

**Ausrichter\*\*Organizer:** DTK 1888 e.V. /Landesverband Rheinland / Gruppe Kleve

**Meldegebühr\*\*Registration fee:**

150,00 Euro

**Bankverbindung\*\*bank details:**

DTK 1888 e.V.; Gruppe Kleve

Sparkasse Rhein Maas

IBAN: DE52 3245 0000 0005 0142 20

SWIFT-BIC: WELADED1KLE

**Veranstaltungsort\*\*Venue:**

Nierswalder Landhaus,

Dorfstrasse 2,

47574 Goch

Tel. (+49)2823 9288833

info@nierswalder-landhaus.de

www.nierswalder-landhaus.de



**Stichwort für Reservierungen\*\* Keyword for Reservation:** "Europapokal"

**Zulassungsvoraussetzungen (Nachweise sind in Kopie mit der Meldung einzureichen) \*\*Admission requirements:**

- FCI Ahnentafel \*\* FCI Pedigree (or recognized FCI)
- Nachweis über Formwert von mindestens sehr gut, erhalten auf einer Nationalen FCI Ausstellung
- \*\*Proof of at least a Showresult of a Very Good at a National FCI Show
- Zensurentafel einer bestandenen Spurlautprüfung am Hasen mit mindestens 2. Preis
- \*\*Testreport of a passet Trackloudtest at a Hare with at least a 2.Price
- Zensurentafel einer bestandenen Prüfungs oder Naturarbeit unter der Erder am Fuchs oder Dachs
- \*\*Testreport of a passet Burrowtest or Naturwork under the ground on Fox or Badger
- Zensurentafel einer bestandenen Schweißprüfung
- \*\*Testreport of a passet Blood Track Examination
- Beleg über die Zahlung des Nenngeldes auf das Konto des Veranstalters.
- \*\* Deposit slip of the Registration fee

Zugelassen werden nur Hunde mit gültiger Tollwutimpfung\*\*Only dogs with a valis rabies vaccine will be admitted

**Meldeschluss\*\*Closing Date:** 24.06.2018

Die Meldezahl wird auf 12 Hunde begrenzt. Jedes Mitgliedsland ist berechtigt zwei Teckel und zwei Reservehunde zu melden. Die Reservehunde werden erst dann für die Prüfung zugelassen, wenn ein gemeldeter Hund ausfällt oder das Kontingent von 12 Hunden nicht ausgeschöpft wird.

\*\*The maximum number of entry is limited of 12 dogs. Each country is entitled to report two dogs and two reserve dogs. the reserve dogs are only accepted for the test if a reported dog fails or the quota of 12 dogs has been fully utilized.

**Meldungen sind zu richten an den Prüfungsleiter \*\* Incriptions are to be addressed to the audit manager**

DTK Landesverband Rheinland/ Gruppe Kleve

Ines Oebel, Hohe Weide 11, 47551 Bedburg-Hau, Deutschland

Email: ines.oebel@gmail.com, Telefonnummer\*\*Phonenumber (+49)1638664009